

# JEJAK POLITISI

## Sambang Desanya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Oct 25, 2023 - 10:26



Desa Mekarjaya, 25 Oktober 2023 – Pagi ini, Bripda Muhamad Taufik Ramadan, anggota Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memperkuat sinergi antara

kepolisian dan komunitas setempat.

Dalam kunjungannya, Bripda Muhamad Taufik Ramadan disambut hangat oleh warga masyarakat. Ia menggunakan kesempatan ini untuk menyampaikan beragam pesan dan himbauan yang sangat relevan:

1. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Bripda Muhamad Taufik Ramadan menginformasikan warga masyarakat tentang Program Kapolres Sukabumi dengan jargon tersebut. Program ini mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban.
2. **Curhat kepada Bhabinkamtibmas:** Warga diminta untuk proaktif dan berani berbicara kepada Bhabinkamtibmas apabila ada masalah atau keluhan seputar kamtibmas. Hal ini merupakan bagian dari upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
3. **Partisipasi Warga dalam Keamanan dan Ketertiban:** Bripda Muhamad Taufik Ramadan menghimbau warga agar proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka, sehingga bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
4. **Kendala atau Informasi Penting:** Bila warga menemui kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas, mereka diingatkan untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui WhatsApp di nomor 085798224200.
5. **Pentingnya Pendidikan dan Pencegahan:** Para remaja, anak, dan wanita diingatkan untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong, sebagai upaya pencegahan dan perlindungan generasi muda.
6. **Mencegah Perdagangan Orang:** Warga diminta untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mereka mengetahui atau mencurigai adanya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Mekarjaya. Hal ini adalah bagian dari upaya untuk mencegah dan menanggulangi peristiwa TPPO.
7. **Pentingnya Konservasi Lingkungan:** Bripda Muhamad Taufik Ramadan juga mengingatkan masyarakat untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar dan untuk tidak membakar sampah sembarangan demi menjaga kelestarian lingkungan.

Kegiatan DDS berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, memperkuat koneksi positif antara warga dan pihak kepolisian. Seluruh pesan dan himbauan yang disampaikan Bripda Muhamad Taufik Ramadan diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga kamtibmas dan memperkuat sinergi

antara aparat kepolisian dan masyarakat Desa Mekarjaya.